



El adiós a la maestra

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- La imagen del día y del fin de semana. **Ifigenia Martínez** murió este sábado. La destacada economista, política y académica. Considerada como una de las figuras clave en la historia de nuestro país. Fundadora de la izquierda junto con Cuauhtémoc Cárdenas y Andrés Manuel López Obrador.

La primera mujer en muchísimas cosas. Siempre destacó en medio de la discriminación y las limitaciones que en esos entonces tenían todas para ejercer cualquier función en la vida pública y política. Su última aparición que hizo en público, la vimos todas y todos; fue el primero de octubre durante la toma de protesta de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, a quién le entregó la Banda presidencial y tenía que ser ella quien le diera ese reconocimiento; se la dio y, pocos días después, se fue.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!7695?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!7695&authkey=!AK5AJAI2or0N5H4&ithint=video&e=t92LKb>